

Lantik Kepala Sekolah dan Pejabat Fungsional lainnya, Inilah Harapan Bupati

Dalam mewujudkan hal tersebut Pemerintah Kabupaten Karawang terus berupaya melalui program-program seperti pemberian beasiswa bahkan untuk siswa tingkat SMA/SMK yang sudah menjadi kewenangan Provisi serta beasiswa untuk menempuh pendidikan di luar negeri. Hal ini sangat penting untuk pembangunan Sumber Daya Manusia (SDM) yang lebih handal dan siap dalam menghadapi pembangunan di Kabupaten Karawang seperti adanya proyek kereta cepat, tol layang dll", tambah Bupati.

"Pada sore ini juga dihadapan kita telah dilantik jabatan fungsional tertentu lainnya yang terdiri dari politik, pengawas sekolah, polisi pamong praja, dokter, epidemiolog, dan administrator kesehatan. Pilihan karier PNS bukan hanya pada jabatan struktural saja, tetapi terdapat jalur karier fungsional, fungsional maupun struktural sama-sama penting keduanya harus berperan dalam pencapaian visi dan misi Kabupaten Karawang. Diharapkan dengan pelantikan jabatan fungsional ini dapat meningkatkan kinerja, produktifitas yang tinggi, berintegritas, dan selalu berinovasi nantinya diharapkan mampu mengedepankan kualitas pelayanan publik", pesan Bupati.

Sementara itu dalam laporannya Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia Asep Aang Rahmatullah, S.STP, MP menyampaikan bahwa pada tahun 2016 Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang telah melakukan rekrutment calon kepala sekolah berdasarkan proyeksi kebutuhan dua tahun yang akan datang sebanyak 603 orang dan telah diangkat sampai dengan tahun 2018 sebanyak 555 orang.

Dari jumlah calon kepala sekolah tersebut terdapat juga 43 orang calon kepala Sekolah Dasar Negeri yang tidak dapat diangkat karena tidak memenuhi syarat, pindah ke jabatan fungsional lain, sakit, meninggal dan mengundurkan diri, sehingga sisanya 5 orang yang seluruhnya merupakan calon kepala sekolah SMP (untuk calon kepala sekolah sdn sudah diangkat seluruhnya)", kata Asep Aang dalam Laporannya.

"Pada hari ini 3 orang dan 5 orang sisa calon kepala sekolah tersebut berdasarkan rangking, telah diangkat berdasarkan Keputusan Bupati Karawang Nomor 230/Kep. 2771/BKPSDM/2019 tanggal 23 Mei 2019 dan sisanya sebanyak dua orang masih menunggu formasi. Mekanisme rekrutment kepala sekolah setelah waitinglist habis berpedoman pada permendikbud nomor 6 tahun 2018 tentang penugasan guru sebagai kepala sekolah", tambah Asep Aang.

Diakhir acara Bupati Karawang didampingi Penjabat Sekda dan para Kepala Perangkat Daerah yang hadir memberikan ucapan selamat kepada para pejabat yang dilantik. (Admin)

(Kidung Karawang)



Karawang, Kidung Karawang, –

Bupati Karawang dr. Cellica Nurrachadiana melantik sebanyak 65 orang pejabat fungsional di lingkungan Pemerintah Kabupaten Karawang terdiri dari Kepala Sekolah 11 orang, Pengawas Sekolah 1 orang, Penilik 1 orang, Dokter Ahli Utama 1 orang, Epidemiolog Kesehatan 1 orang, Administrator Kesehatan 1 orang dan Polisi Pamong praja 42 orang di Gor Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kabupaten Karawang, Jumat (24/05).

Bupati Karawang menyebut pelantikan ini dimaknai sebagai wujud peningkatan mutu dan kualitas pendidikan, pelayanan kesehatan dan birokrasi Pemerintah lainnya, bukan sekedar penempatan figur-figur pejabat pada jenjang jabatan dan kepentingan tertentu, pelantikan ini juga memaksimalkan guru sebagai pendidik dan tidak di bebankan lagi dengan tanggung jawab tambahan. "Seperti yang sudah Saudara ketahui bahwa pendidikan menjadi salah satu program prioritas Pemerintah Kabupaten Karawang yang tertuang dalam RPJMD 2016-2021. Salah satu indikator keberhasilan yang tertuang dalam Indikator Kinerja Utama adalah Indeks Pendidikan. Indeks Pendidikan ini menjadi salah satu elemen dalam Indeks Pembangunan Manusia (IPM). Indeks Pendidikan pada tahun 2019 ditargetkan 56,96%. Pencapaian target tersebut menjadi tugas bersama terutama seluruh jajaran Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga termasuk kepala sekolah, dengan meningkatkan Harapan Lama Sekolah (HLS) dan Rata-rata Lama Sekolah (RLS)", kata Bupati dalam sambutannya.